

Andrew Caballero-Reynolds/AFP via Getty Images; Emma Moore/Trompeta

Un nuevo plan de paz para Ucrania, la eliminación de las papeletas por correo y las máquinas de votación, cumbre de defensa rusa

- · Richard Palmer
- 18/8/2025

La asistencia a la Iglesia entre los jóvenes se ha cuadruplicado en los últimos siete años. "El cristianismo indudablemente tiene una nueva energía", escribió eTimes en su extenso ensayo del fin de semana sobre el avivamiento. "La Pascua pasada, la diócesis católica de Westminster de Londres dio la bienvenida a 500 conversos adultos, y la Iglesia católica de Francia bautizó a casi 18.000 adultos y adolescentes, el número más alto registrado hasta ahora. En EE UU, la disminución de la asistencia a la Iglesia parece haberse estabilizado".

"También mejoró mucho la posición del cristianismo en la vida pública", escribieron. "En los últimos años ha habido una goteo de conversos destacados: el vicepresidente de Estados Unidos, JD Vance; la antigua estrella del movimiento del nuevo ateísmo, Ayaan Hirsi Ali; el filósofo y guerrero cultural Jordan Peterson es un ardiente partidario del cristianismo. Joe Rogan, el locutor más popular en el mundo anglófono, anunció con sorpresa general que "necesitamos a Jesús".

¿Es este avivamiento real? ¿Qué significan para el mundo y para Estados Unidos? Nuestra historia principal hoy [pronto disponible en español] se centra en el resurgimiento religioso de Estados Unidos. El redactor ejecutivo de la Trompeta, Stephen Flurry pregunta: "¿Estamos viniendo bajo Dios? ¿O es sólo una tendencia de estilo de vida? Jesús advirtió sobre el cristianismo falso. ¡No podemos permitirnos algo falso!".

Después del encuentro del presidente Donald Trump con Vladimir Putin en Alaska el viernes, se perfilan las líneas de un nuevo plan de paz para UcraniaLa reunión terminó sin acuerdo, aunque el presidente Trump afirmó: "Realmente logramos algunos grandes avances hoy".

El fin de semana, el presidente Trump animó al presidente ucraniano Volodimir Zelenski a renunciar a la península de Crimea y el deseo de unirse a la OTAN a cambio de la paz.

Realistamente, Ucrania nunca reconquistará Crimea. Y la membresía en la OTAN tampoco va a suceder: Alemania lo dejó claro en 2007. Zelenski y los líderes de la UE se reunieron en Washington hoy. Podría surgir algún tipo de compromiso donde Ucrania ceda tierras, pero no reconozca permanentemente su propiedad por parte de Rusia. Mientras tanto, Estados Unidos está hablando de ofrecer a Ucrania algún tipo de garantía de seguridad, donde Estados Unidos o aliados europeos prometen defender a Ucrania si Rusia intenta expandirse aún más. El problema es que EE UU, Gran Bretaña y Francia dieron garantías de seguridad a Ucrania hace décadas y no cumplieron sus promesas. ¿Cómo sería mejor una nueva hoja de papel?

El resultado más inmediato de la reunión es que la presión sobre Putin se ha levantado por ahora. El presidente Trump había estado amenazando con sanciones dramáticas si el dictador ruso no aceptaba la paz. Parece que está fuera de la mesa, con el presidente Trump ahora centrado en Zelenski.

Todo esto podría cambiar muy rápidamente. El presidente Trump está trabajando duro para traer la paz. Pasó casi 24 horas sin parar trabajando en esto el viernes y el sábado. Pero la paz no proviene del trabajo duro ni de las buenas intenciones. Como advierte Romanos 3:17, el hombre no conoce el camino de la paz. No proviene de sentarse alrededor de mesas de conferencias forjando compromisos.

La Biblia nos dice que vivimos en "tiempos peligrosos" (2 Timoteo 3:1). El libro de Daniel muestra que los líderes del mundo, especialmente en este tiempo del fin, tienen el corazón de una bestia. "Sus mentes y sus pasiones estaban fijadas en la conquista del mundo", escribió el redactor jefe de la Trompeta Gerald Flurry. "¡No les molestaba en absoluto oprimir e incluso matar a millones de personas en la búsqueda de ese objetivo! (...)

"Estos hombres que se volvieron tan brutales simplemente se entregaron a unespíritu maligno. ¡Semejante pensamiento de bestia está inspirado por Satanás el diablo!" (a Trompeta, octubre de 2023).

Adolfo Hitler fue uno de esos líderes. "Cuando tratamos con una mente así y fallamos en reconocerla, ¡es mortalmente peligroso!", escribió el Sr. Flurry. "La diplomacia o funciona con un hombre así: ¡ya no tiene mente de hombre!".

Vladimir Putin es otro líder con pensamiento de bestia. El presidente Trump es un negociador astuto. La izquierda ha pasado años tratando de pintarlo como un peón ruso, y simplemente no es cierto. Pero necesita más que trabajo duro y negociaciones inteligentes. "Puedo resolver cualquier cosa", dijo cuando se ofreció a mediar entre la India y Pakistán. En estos "tiempos peligrosos" con líderes con pensamiento de bestia, esa ilusión destruye naciones. Se necesita la mente de Dios para traer la paz.

"Todos debemos entender que ningún político puede salvar a Estados Unidos", escribió el Sr. Flurry en enero de 2021 Mientras pronosticaba el segundo mandato de Trump en el cargo."Los republicanos no pueden salvar a esta nación. El presidente Trump no puede: ¡Sólo Dios puede!". No se trata de que el presidente Trump se venda a Rusia o sea un negociador imprudente. Ningún hombre, por brillante que sea, puede traer la paz al mundo al reunirse con Vladínier Putin. Sólo el arrepentimiento, el volvernos a Dios, puede hacer eso; y queda poco tiempo antes de que Putin y otros líderes con mentes de bestia masacren el planeta. Para más información, lea el artículo del Sr. Flurry "Líderes mundiales que ya no tienen una mente humana".

EN OTRAS NOTICIAS

El presidente Trump quiere eliminar las papeletas y las máquinas de votación por correo, escribió en Truth Social esta mañana. "Ahora somos el único país del mundo que utiliza el voto por correo", escribió. "Todos los demás lo dejaron debido al FRAUDE ELECTORAL MASIVO ENCONTRADO". Prometió una orden ejecutiva al respecto pronto.

Rusia celebró su primera cumbre de defensa con la Alianza de Estados del Sahel la semana pasada. El ministro de Defensa ruso Andrey Belousov se reunió con su homólogo de Burkina Faso, Mali y Níger. La influencia de Rusia en el norte de África es otra amenaza creciente para Europa: espere que Europa preste mucha atención al respecto.

Karl Marx es el cuarto autor más asignado en las universidades estadounidenses esqún Open Syllabus. "Nos guste admitirlo o no, el marxismo es ahora el modelo dominante de la historia y la sociedad que se enseña en las universidades estadounidenses", escribió Andrew Miller en su artículo En Breve.

El grupo minoritario más desfavorecido de Gran Bretaña son...los británicos blancos; al menos es el grupo menos propenso a ser aceptados a una universidad de primer nivel. Como muestra nuestra noticia anterior, eso puede ser bueno, pero también desmantela la narrativa del "privilegio blanco", al menos en el Reino Unido. Hay problemas aún mayores con la narrativa de "privilegio blanco", como escribió el gerente de redacción de la Trompeta Joel Hilliker: "Es lo contrario a la forma de pensar de Dios". Para más información, consulte su artículo "Es el 'privilegio de ser hombre blanco' un hecho?".